



第71回高新中学駅伝競走大会 香我美中駅伝部、大活躍!



男子3年ぶり
9度目の優勝!



女子6位入賞!



59分22秒(6区間18km)

区間順位	氏名(学年)	タイム
1区	1位 菱田琉成(3)	9分37秒
2区	1位 野口兼生(3)	9分31秒
3区	1位 永田梁(2)	9分37秒
4区	1位 間城壮太(2)	10分 6秒
5区	4位 恒石孝平(3)	10分28秒
6区	1位 川村祥真(3)	10分 3秒
交代選手	横田知明(3)・木村陽樹(2)・辻信希(2)	

男子主将 川村祥真選手
全国大会出場を目指していましたが、秋になってコロナの影響による中止を聞きショックでした。先輩たちが出した県記録57分台を目標に全員でがんばりました。優勝できて良かったです。後輩たちには、今まで通り練習を頑張って、一人ひとりが1秒を縮める努力をして、来年もぜひ優勝して欲しいと思います。



47分51秒(5区間12km)

区間順位	氏名(学年)	タイム
1区	3位 黒石藍巴(1)	11分 6秒
2区	4位 河合花梨(1)	7分34秒
3区	6位 間城百花(3)	7分59秒
4区	15位 小松谷永依(2)	9分35秒
5区	3位 近森沙矢佳(2)	11分37秒
交代選手	竹内美唯菜(1)・福見温(1)・百田柊菜(1)	

女子主将 近森沙矢佳選手
駅伝部女子は部員不足で香長地区大会の2週間ほど前までメンバーが決まらず、大会に出られるかどうかかわからないような状況です。不安でした。バレー部から1人加わってくれたことで無事に出場でき、入賞できてうれしかったです。先輩たちから受け継いだ思いを、これからもつなげていって欲しいと思います。

令 和2年11月15日、第71回高新中学駅伝競走大会が、春野運動公園周回コースで行われました。香我美中学校駅伝部は、男子が3年ぶり9度目の優勝の栄冠を手にし、女子も6位入賞を果たす立派な成績を収めました。
2年連続で全国大会への切符を逃していた男子は、「今年こそは!」との強い思いで練習に励んでいましたが、新型コロナウイルス感染症の影響により、全国大会中止が決定。目標を失いかけていましたが、5年前に先輩たちが打ち立てた大会記録更新を新たな

な目標にし、チーム一丸となって大健闘。記録には届かなかったものの9度目の頂点に立ちました。
女子は部員不足により、大会出場すら危うい状況からの6位入賞は素晴らしい、襪たすきに懸けた強い思いを感じました。
顧問の中村監督は、「コロナ禍で休校などもあり練習も十分にできない中、生徒たちは自分でできる事を考え、自主練に励み積み重ねてきた努力は立派です」と話されました。
各主将にお話を伺いましたので、紹介します。
取材・文 広報編集委員/久保きみ

謹んで新年のお慶びを申し上げます。
市民の皆様におかれましては、希望に満ちた新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
日頃より市政への格別のご支援、ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。
世界中で新型コロナウイルス感染症が蔓延し、社会活動や経済活動が一変致しました。市においても感染症の拡大の防止や経済対策の施策を打ち出し、取り組んでいるところです。新しいワークスタイル、ライフスタイルが求められますが、変容する社会情勢に対応した市政運営に率先して取り組んでまいります。また、昨年は皆様のご支援を賜り、3期目の重責を担わせて頂きました。これからも全力を賭して邁進して参ります。
本年が皆様にとりまして、実り多き輝かしい一年となりますことを心からお祈り申し上げます、新年のご挨拶といたします。

香南市長
清藤真司



輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。
昨年中は、市政に對しまして一方ならぬご協力をいただきましたことにお礼申し上げます。
新型コロナウイルス感染症への対策が新たな課題となっております。行政としてしっかりと対策を進めるとともに、これまで推進して参りました施策に対しても、さらに充実したものと取り組んでまいります。
本年も皆様にとりまして、幸多き一年となりますことをお祈り申し上げます、新年のご挨拶といたします。

香南市副市長
田内修二



新年明けましておめでとうございます。
昨年は新型コロナウイルス感染症の影響で、小中学校では年度初めから休校となるなど、子どもたちにとっては学びの環境が大きな影響を受けました。各ご家庭にも心配やご迷惑をおかけしましたが、さまざまなご協力やご支援をいただきました。ありがとうございます。
新しい年が子どもたちを含めすべての皆様にとってすばらしい年となりますよう、保幼小中・家庭・地域との連携をいっそう大切に、さまざまな方面からの力をお借りしながら、新しい時代に求められる力の育成や、すべての年代の人の学びあいや育ちあいつながる取り組みや教育内容の充実に努めてまいります。
本年もご理解・ご協力をよろしくお願いたします。

香南市教育長
入野博

